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кто мы, взрослые, на кораблике 
детства?                       Стр. 3.

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципальный 
вестник» №50. Ознакомиться с «МВ» можно в любой муници-
пальной библиотеке, администрациях сельских территорий.



Погода
СБ, 22.12.:
-28, -20 0С
С-В, 3 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ВС, 23.12.:
-26, -20 0С
С-З, 2 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ПН, 24.12.:
-25, -19 0С
Зап., 7 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

R R

Ветераны, ОткликнитеСь!
В марте 2013 года будет отмечаться 

юбилейная дата - 70-летие формиро-
вания Уральского Добровольческого 
танкового корпуса. В рамках подго-
товки к празднованию этого события 
управление социальной политики 
по Богдановичскому району  просит 
откликнуться по телефону  - 2-38-68 
ветеранов, проходивших службу в 
10 гвардейской танковой дивизии 
в послевоенные годы, а также вете-
ранов трудовых коллективов, уча-
ствовавших в оснащении Уральского 
Добровольческого танкового корпуса 
в 1943 году.

ЧудеСа на ПОрОге
На площади Мира началось строи-

тельство новогоднего городка. В этом 
году акцент сделан на иллюминацию. 
Яркими праздничными огнями уже 
освещена территория возле ДиКЦ и 
площадь. Здесь же будут установлены 
искусственная елка и деревянная 
горка.

А с 25 по 30 декабря ДиКЦ при-
глашает ребят на Новогодние пред-
ставления. В ходе праздника ма-
лышню ждет сказка «Тайны Снежной 
Королевы». После представления в 
фойе ДиКЦ у красавицы-елки детей 
встретят Дед Мороз и Снегурочка. 

ЧтОбы гОрки были 
безОПаСными

Как сообщила нам инспектор по 
пропаганде ОГИБДД Наталья Демина, 
с 10 декабря 2012 года по 1 марта 
2013 года на территории ГО Богда-
нович проходит оперативно-профи-
лактическое мероприятие «Горка» с 
целью снижения уровня аварийности 
с участием детей в зимнее время. В 
ходе операции сотрудники полиции 
проводят обследования территорий 
нашего ГО на наличие опасных горок, 
наледей и скатов, выходящих на про-
езжую часть.  

Информацию о наледях и снежных 
валах, выходящих на проезжую часть, 
следует передавать по телефонам: 5-
10-00 и 5-10-77.

к дате

Александр Колосов
kag@narslovo.ru

В СОСтаВ Восточных электри-
ческих сетей входят шесть струк-
турных подразделений - районов 
электросетей. изоляцией, защитой 
от перенапряжений линий станций 
и подстанций во всех районах 
занимается специальная служба, 
базирующаяся в богдановиче. 

Одной из трех подразделений этой 
службы руководит Евгений Лоскутов 
– мастер первой группы (наивыс-
шая квалификация). Его группа за-
нимается ремонтом электрооборудо-
вания распределительных устройств 
станций и подстанций.

В непосредственном подчинении 
Евгения Викторовича находятся семь 
электрослесарей, сварщик, токарь и 
кладовщик, самую ответственную 
работу, требующую высочайшей 
квалификации, выполняет он сам.  



актуальнО

ЧиСлО управляющих компаний в 
нашем городском округе растет год 
от года. В настоящее время услуги 
по управлению жилыми домами 
предлагают ООО ук «богданович-
ская», ООО «Пмк», ООО мук «уют-
ный город» и ООО «управдом». 

Наплыв желающих управлять 
многоквартирными домами обеску-
раживает богдановичцев – многие 
не знают, кому отдать предпочтение, 
поэтому возникают стремления пе-
рейти на другой способ управления 
жильем – создать товарищества собс-
твенников жилья (ТСЖ). 

Такие предприятия в Богдановиче 
тоже имеются: ТСЖ «Южный» уп-

 равляет домом № 23 на улице Куна-
вина, ТСЖ «Экспресс» - домом № 10 
на Октябрьской, а ТСЖ «Северный» 
- домом № 23 в первом квартале. 

Какой из этих способов наиболее 
отвечает чаяниям жильцов? Каждый 
из них имеет свои сильные и слабые 
стороны. 

Рассмотрим, для примера, со-
стояние дел в двух ТСЖ и одной из 
крупных управляющих компаний. 

Основным отличием первого спо-
соба управления домом является 
выбор председателя ТСЖ, который 
непосредственно занимается всеми 
вопросами благоустройства придо-
мовой территории, вывоза твердых 
бытовых отходов, содержания в чис-
тоте как придомовой территории, 
так и мест общего пользования. Он 

же отвечает за поддержание целос-
тности здания и функционирование 
инженерных сетей. Ну и, конечно, за 
предоставление жильцам доступа к 
коммунальным услугам. 

В ТСЖ «Южный» всеми делами 
занимается председатель Татьяна 
Матвеева. Штат товарищества со-
стоит всего из нескольких человек: 
бухгалтера, сантехника, дворника и 
электрика (по наряду). Заключены 
договоры на поставку тепла, элект-
роэнергии, газа, холодной и горячей 
воды, на водоотведение и вывоз ТБО. 
Инженерные сети содержатся в поряд-
ке, уже несколько лет функционируют 
узлы общедомового учета потребле-
ния коммунальных ресурсов. В том 
числе и счетчик потребляемого тепла, 

на ремонтной базе ВЭС  восстанавливают электрооборудование, вышедшее из строя. ремонт транс-
форматора для надежности работы трансформаторного пункта производят три евгения – лоскутов 
(слева), Парохонько и Полосин.

так выглядит внутреннее оборудование машины 
для восстановления трансформаторного масла.

Евгений Лоскутов –  
спасатель электроподстанций
22 декабря – День энергетика

Вот стоит огромный дом.  
Кто же править будет в нём?
Собственники квартир имеют право выбрать способ управления домом

Окончание на 2-й стр.
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*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

До конца подписной кампании  
осталось 8 дней!

ПОДПИСКА–2013

Среди оформивших подписку  
на I полугодие с 20 по 30 декабря 

будут разыгрываться  
2 КупОнА на бесплатную подписку 

на II полугодие 2013 года.
ТОРОпиТЕСь! 

Времени осталось мало!
Среди всех подписчиков разыгрываются призы*

уважаемые энергетики! Поздравляем 
вас с профессиональным праздником 
– днем энергетика! 

Сложно преувеличить значение энер-
гетики в нашей жизни, ведь от нее зави-
сит жизнеспособность других отраслей 
экономики и комфорт, тепло и свет в 
домах множества людей. день энергети-
ка – это праздник людей, посвятивших 
свою жизнь созданию и обслуживанию 
энергетического комплекса страны, для 
кого слова «тепло» и «свет» – это целая 
эпоха. Создание современного энергети-
ческого хозяйства – сегодня безусловный 
приоритет. 

Перед вами стоит задача повышать 
энергоэффективность и заниматься 
продвижением программ по энерго-
сбережению в экономике в целом. 
Электроэнергетика – это основа бла-
гополучия нашей страны и благопо-
лучие наших родных и близких. ее 
будущее находится в ваших руках.  
От всей души желаем работникам отрас-
ли, ветеранам и молодым энергетикам 
здоровья, счастья и бодрости духа!

В.А. МоскВиН,  
глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМАН,  
председатель Думы Го Богданович.

Окончание на 2-й стр.
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У себя на базе группа Евгения Лоску-
това осуществляет ремонт распреде-
лительных устройств подстанций и 
маслонаполненного оборудования с 
напряжением до 10 киловольт. Ремонт 
подстанций 35-110 киловольт произво-
дится на месте. Занимается группа и 
подготовкой чистки трансформатор-
ного масла, для чего ВЭС приобретены 
две установки “УВМ-6” и “ЛТМ-902”.

Насколько важна эта служба и от-
ветственны роли, ею исполняемые, 
показала авария, произошедшая в 
декабре 2003 года на электропод-

станции «Скала», расположенной в 
Каменском районе электросетей.

- Дело было в пятницу, под вечер, 
- вспоминает Евгений Викторович. – 
Все уже готовились к выходным дням, 
но нас вызвали и объяснили ситуацию, 
возникшую на «Скале» - там сгорела 
вся подстанция, питавшая электро-
энергией Синарский Новотрубный 
завод и перинатальный центр. 

Бригада собралась быстро. Для 
начала отправилась на подстанцию 
«Белоречка», где в течение ночи под-
готовила к транспортировке резерв-
ный трансформатор весом в 60 тонн 

– сняли все навесное оборудование и 
загерметизировали бак. Утром пере-
везли его в Каменск-Уральский. и за 
двое суток полностью демонтиро-
вали старое оборудование и уста-
новили новое. Славные выходные 
денечки выдались бригаде Лоскутова 
и ее руководителю, который лично 
произвел сборку нового трансформа-
тора размерами с двухэтажный дом!

С тех пор подобных экстремальных 
случаев, к счастью, не возникало, работа 
идет, как правило, в плановом режиме, 
у Евгения Викторовича есть возмож-
ность повозиться с любимой автома-

шиной. Нашел наш герой и время для 
повышения уровня своего образования 
- с 2004 по 2007 годы заочно закончил 
Уральский политехнический колледж 
по специальности «Обслуживание и 
ремонт сетей, станций и подстанций». 
Дома у него тоже все в порядке. У наше-
го героя растут сын Денис и дочка Настя, 
супруга Ольга Анатольевна трудится в 
ОАО «Огнеупоры». 

На мой вопрос, что больше всего 
ценит в людях, Евгений Лоскутов 
ответил, что честность – по опыту 
знает, это гарантия на отсутствие 
проблем в будущем.

использование которого позволяет 
жильцам экономить до 20 процентов 
оплаты за отопление. 

Председателю в его заботах актив-
ную помощь оказывают старшие по 
подъездам. Итоги работы подводятся 
на ежегодном отчетном собрании. 

Одним словом, у ТСЖ «Южный» все 
сложилось удачно. 

Не так хорошо идут дела у ТСЖ 
«Северный»: здесь требуется замена 
части инженерных сетей, давно не ре-
монтировались подъезды. Седьмой за 
20 истекших лет председатель ТСЖ 
Анатолий Ермаков, избранный ме-
нее года назад, активно взялся за 
дело – при нем произведена замена 
изоляции межпанельных швов, что 
позволило поднять температуру в 
квартирах до более высокой. 

Разница в состоянии дел у двух 
ТСЖ заключается в том, что в первом 
случае товарищество создавали люди, 
сами участвовавшие в строительстве 
дома и приобретавшие квартиры за 
свои «кровные», а не получившие их 
бесплатно. Поэтому и относятся они 
к своему дому именно как к СВОЕМУ, 
они социально активны и привыкли 
за все платить сами. И, разумеется, 

всерьез требовать отчета от тех, кому 
они свои деньги отдали. 

Если в многоквартирном доме 
живут активные, неравнодушные 
к общему имуществу собственники 
жилья, если среди них есть знающий 
жилищно-коммунальное хозяйство, 
грамотный и болеющий за общее дело 

человек, лучшего способа управле-
ния, чем ТСЖ, нет. В этом случае 
отпадает необходимость содержания 

разветвленного управленческого ап-
парата, достаточно легко проконтро-
лировать деятельность председателя 
ТСЖ, на месте разобраться с необхо-
димостью финансовых трат, решить, 
какие меры необходимо принять 
для улучшения содержания жилья и 
экономии средств. 

Если в многоквартирном доме «в 
товарищах согласья нет», если часть 
жильцов откровенно пренебрегает 
общими интересами, если на обще-
домовое собрание приходит меньше 
половины собственников жилья и 
ни по одному вопросу невозможно 
прийти к соглашению, без сторон-
него управляющего (управляющей 
компании) не обойтись. К плюсам 
управляющей компании относится 
наличие грамотных специалистов, 
которые способны определять необ-
ходимые работы для поддержания 
дома в надлежащем состоянии, кон-
тролировать проведение ремонтных 
работ и обеспечение жильцов комму-
нальными ресурсами, осуществлять 
ведение судебных тяжб. К минусам 
можно отнести оплату услуг управ-
ляющей компании и сложность кон-
троля над ее деятельностью. 

Для примера возьмем новую уп-
равляющую компанию ООО «пМК», 
созданную на базе ЗАО «ПМК-2». Ей 
переданы в управление 54 многоквар-
тирных дома, в том числе и общежи-

тия №1/1 и 1/2 на улице Тимирязева; 
№39/1, 39/2 и №41 на улице Степана 
Разина. До перехода к управлению до-
мами ЗАО «ПМК-2» осуществляло фун-
кции обслуживающей организации. 
Сегодня эта организация занимается и 
управлением и обслуживанием жилого 
фонда, активно работая со старши-
ми по домам, совместно решая все 
проблемы, составляя планы работ. 
Вопросы по начислению квартплаты 
и выполнению работ решаются этой 
управляющей компанией на месте. 
Создана своя аварийно-диспетчерская 
служба, которая работает круглосуточ-

но. На сегодняшний  день идёт актив-
ная работа по установке общедомовых 
приборов учёта: тепловой энергии и 
учёта ХВС и ГВС - в 3 квартале и обще-
житиях. При этом в подвальных по-
мещениях налаживается и освещение, 
проводится побелка в помещениях, где 
установлены приборы учёта.

По словам жильца одного из уп-
равляемых ООО «ПМК» домов (3 
квартал, 12) Эльвиры Швецовой, 

обслуживанием она очень довольна 
– в подвальных помещениях наведен 
порядок, благоустроена детская пло-
щадка, разбиты цветочные клумбы, 
ожидается установка общедомового 
прибора учета тепловой энергии. 
Жилец дома №15 на улице Тимиря-
зева Евгений палкин также доволен 
управлением ООО «ПМК» - дорожки 
асфальтированы, у дома установлены 
скамейки, мусор вывозится, кана-
лизация работает исправно. И так 
считают многие другие жильцы, с ко-
торыми мне удалось побеседовать.

Что и говорить, ответственные 
работники у этой организации. 
Недаром директор ЗАО «ПМК-2» 
Валентина Кузнецова отметила хо-
рошую работу дворников: надежды 
нифантовой, Анатолия Фетисова, 
Зои Бикбулатовой, Любови Коляс-
никовой, Елены Корнильцевой и 
Галины Черкасовой.

Одним словом, и управляющие 
компании умеют работать. 

Какой выбрать способ управления 
домами, по-моему, решать нужно в 
каждом отдельном случае по-разному. 

А вы как думаете, уважаемые 
читатели «НС»? Присоединяйтесь к 
обсуждению этого вопроса.

Владимир БыкОВ,  
г. Богданович.

В кОридОрах ВлаСти

В хОд е семинара-совещания 
с главами муниципалитетов гу-
бернатор Свердловской  области 
евгений куйвашев дал поручение 
выплатить декабрьскую зарплату 
всем бюджетникам региона до 
конца текущего года. 

По словам главы региона, был про-
веден анализ состояния бюджетов 
муниципальных образований в части 
возможности выделения ими средств 
на эти цели.

 «У части территорий эта возмож-
ность есть,  у части – нет», - добавил 
глава региона. Ряд муниципалите-
тов получит бюджетный кредит 
на выплату зарплаты, для этого по 
поручению Губернатора их руководство 
уже сегодня должно представить соот-
ветствующие заявки в министерство 
финансов Свердловской области. Это, 
в частности, Алапаевск, Богданович, 
Верхний Тагил, Верхняя Тура, Волчанск, 
Горноуральский городской округ, За-
речный, Ирбит, Каменский городской 
округ и Каменск-Уральский, Камышлов, 
Качканар, Полевской, Талица и другие.

Министр финансов Свердловской 
области Галина Кулаченко уточнила, 
что 53  муниципальных образования 
нашей области должны были досрочно 
заложить средства для выплаты «ян-
варских зарплат» - уже в декабре, учи-
тывая, что срок выплаты этих зарплат 
– до 1 января 2013 года.  А  порядка 20 
муниципалитетов, у которых сроки 
выплаты зарплат предусмотрены поз-
же -   после 10 января, должны сделать 
корректировку и оперативно предо-
ставить в минфин пакет документов 
на получение бюджетного кредита. 
Таким образом, 127 млн рублей бу-

дут направлены дополнительно из 
областного бюджета, чтобы во  всех 
муниципалитетах бюджетники  по-
лучили зарплату досрочно.

Также глава регионального финан-
сового ведомства отметила, что с 1 
декабря текущего года состоялось 
очередное повышение зарплат ра-
ботников бюджетной сферы: фонд 
оплаты труда увеличился у работни-
ков детского дошкольного образова-
ния Свердловской области.

Управление пресс-службы  
и информации правительства 

Свердловской области.

Жильцы, приобретавшие 
квартиры за свои «кровные»,  
а не получившие их бесплатно, 
относятся к своему дому 
именно как к СВОему

Вот стоит огромный дом. Кто же править будет в нём?

Бюджетный кредит – на зарплату

Евгений Лоскутов – спасатель электроподстанций 
Окончание. Нач. на 1-й стр.

ПОЧта «нС»
«Нам, жильцам дома N 13 на ул. 

Октябрьской очень повезло: у нас 
деятельный и радеющий за дело 
старший по дому - Дмитрий Бо-
ликов. Благодаря его хлопотам во 
дворе организована автопарковка,  
вокруг дома наведен порядок, под-

 резаны лишние кусты. Дмитрий 
Иванович всегда вежлив, помогает 
нам разобраться с неясностями в 
квитанциях. Таким и должен быть 
старший по дому, мы ему очень 
благодарны.

Екатерина Савилова,  
г. Богданович».

Каким должен быть  
старший по дому

Основным отличием 
управления домом тСЖ 
является выбор  
его председателя

если в многоквартирном доме 
«в товарищах согласья нет», 
без управляющей компании 
не обойтись

Окончание. Нач. на 1-й стр.
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знакОмьтеСь

В наЧале декабря центр 
развития ребенка «ма-
лыш» (детский сад №27) 
отметил 25-летие с начала 
открытия первых групп. 

Сегодня наш центр - это 
дошкольный дом, где воспи-
тывается 168 детей в возрасте 
с 2 до 7 лет. Само учреждение 
по-своему индивидуально. В 
своей деятельности педагоги 
центра активно внедряют 
современные технологии, 
недаром «Малыш» явля-
ется экспериментальной 
базовой площадкой урГпу 
г. Екатеринбурга. 

В нашем центре, помимо 
основной программы, реали-
зуется система дополнитель-
ного образования, основан-
ная на четырех направлениях 
развития ребенка:  физичес-
ком, познавательно-рече-
вом, социально-личност-
ном, художественно-эсте-
тическом. 

Основной задачей нашего 
коллектива является сохра-
нение и укрепление здоровья 
воспитанников. Поэтому в 
дошкольном учреждении 
созданы все условия для са-
мостоятельной активности и 
деятельности детей. 

В детском саду есть ком-



ната природы, кабинет пе-
дагога-психолога, комната 
психологической коррекции 
и разгрузки, сенсорная ком-
ната, комната ОБЖ, изосту-
дия и т.д. 

наши сотрудники - это 
специалисты высокой ква-
лификации. 17% сотрудников 
детсада работает с самого его 
открытия, 48% трудятся здесь 
более 15 лет. Высшее педаго-
гическое образование имеют 
52% педагогов, остальные 
- среднее педагогическое. 
Кроме того, педагоги центра 
имеют высокий уровень ква-
лификации: высшая катего-

рия – у пяти педагогов (15%), 
первая – у 21 (64%).

Нельзя не отметить, что 
коллектив центра «Малыш» 
является активным участ-
ником конкурсов федераль-
ного, областного и районного 
значения. Недаром 16 вы-
пускников нашего детского 
сада выбрали профессию 
педагога и трудятся в разных 
образовательных учреждени-
ях, в том числе двое работают 
в родном садике. А это один 
из главных результатов труда 
педагогов.

Наталья СУмСкая,  
директор центра «малыш».

гОтОВимСя  
к шкОле

Как развить речь ре-
бенка?
 Постарайтесь вызвать 

у ребенка желание о чем-
то рассказать, для этого 
заинтересованно расспра-
шивайте его, побуждая рас-
сказывать о каком-либо ин-
тересном для него событии, 
игре, посещении зоопарка, 
просмотренном мультфиль-
ме. Слушать нужно с жи-
вым интересом, направляя 
сбивчивый рассказ ребенка 
в нужное русло путем поста-
новки вопросов.
 Читайте и расска-

зывайте сказки. Прочитав 
вслух сказку, задайте по 
ее содержанию вопросы в 

 строгом соответствии с хо-
дом развития описанных в 
ней событий. 
 Постепенно подводите 

ребенка к составлению са-
мостоятельного пересказа 
и рассказа. Для подготовки 
к рассказу картинка вни-
мательно рассматривается 
вместе с ребенком, в процес-
се рассматривания задаются 
вопросы по ее содержанию.

на заметку. под связной 
речью принято понимать 
развернутые (то есть со-
стоящие из нескольких или 
многих предложений) вы-
сказывания, которые поз-
воляют человеку четко и 
последовательно излагать 
свои мысли.

Надежда СУхОгУзОВа, 
воспитатель детского сада № 17.

ПраВОВОй ликбез

С к а к О г О  возраста 
надо знакомить ребенка 
с правами человека? По 
рекомендации ЮнеС-
кО, правовое воспитание 
предлагается начинать с 
дошкольного возраста.

Недаром в древней Руси 
детей называли зерныш-
ками. В этом был глубокий 
смысл: чтобы зернышко вы-
росло, дало хорошие всходы, 
за ним надо заботливо уха-
живать.

Наш опыт правового об-
разования дошколят пока-
зывает: сущность право-
вого воспитания малень-
ких детей состоит не в их 
понимании юридически 

 сложного «взрослого» до-
кумента, а в уважении 
себя и других детей.

В качестве подспорья ис-
пользуйте литературные 
произведения, в частности, 
стихи Якова Акима, Ека-
терины Серовой, Марины 
Дружининой, Александра 
Кушнера. Вдумчивому чита-
телю раскроются основные 
права ребенка: право на 
бесплатное образование и 
семью, право на отдых и за-
щиту от жестокого обраще-
ния и другое. Важно после 
прочтения побеседовать с 
ребенком и определить, что 
«можно», а что «нельзя», ка-
ким образом надо поступать 
в той или иной ситуации.

Елена камшилОВа, 
воспитатель детского сада № 19.ПОбеды

кОменки – небольшое 
село, но оно неповторимо 
по своей природе, славит-
ся своей историей, тради-
циями, достопримечатель-
ностями. 

 В связи с этим в Коменс-
ком детском саду реализу-
ется проект по патриоти-
ческому воспитанию « Мое 
село - моя малая  Родина». 

Проект посвящен Комен-
ской сельской территории. 
Предлагаемый в нем матери-

ал  может быть использован 
любым сельским детсадом. 
Проект рассчитан для детей 
старшего дошкольного воз-
раста. Целью его является со-
здание оптимальных условий 
для всестороннего развития 
нравственно-патриотическо-
го потенциала дошкольников 
через ознакомление с истори-
ей и культурой родного села.

С этим проектом наш де-
тский сад  участвовал во 
Всероссийском конкурсе 
междисциплинарных про-
ектов и программ по пат-
риотическому воспитанию, 
который проводился Цент-
ром внедрения социальных 
инноваций г. Ярославля. По 
итогам конкурса наш проект 
был отмечен дипломом II 
степени в номинации «Пат-
риотическое воспитание в 
дошкольном учреждении».

инна катЕриНич,  
заведующая коменским  

детским садом.

размышления

Детство - это самое нача-
ло жизни, когда маленький 
человечек ещё беспомощен 
и зависим. Научить детей 
удивлять и удивляться, ра-
доваться жизни и уметь 
радовать других, - вот те 
задачи, которые мы, педа-
гоги и родители, должны 
воплотить в жизнь. 

Кто мы, взрослые, на 
этом кораблике детства? 
Капитаны? Думаю, нет. Ско-
рее помощники, готовые 
в любую минуту прийти 

 на помощь, сопереживать 
успехам и неудачам, нести 
ответственность, любить.

Знания, опыт, житейская 
мудрость - вот что поможет 
облегчить путь, сделать его 
интересным.

Пусть путь этого кораблика 
будет далёким и светлым. И 
дай Бог, чтобы ни одна буря 
быстротекущей жизни не 
сломала мачты, не навредила, 
не разрушила, не помешала 
доплыть к заветной гавани.

людмила НикитиНа, 
воспитатель  

детского сада №18.

«Малыш» пестует  
будущих педагогов

Коменский детсад вышел 
на российский уровень

Кто мы: капитаны 
или помощники?

Сеем зернышко  
добра
Учим вопросы права вместе

Развиваем речь

Воспитанникам центра развития ребенка «малыш» нравится заниматься в «го-
ренке».

В коменском детском саду с ребятами проводится большая работа по краеведе-
нию. дети даже знают имена своих именитых земляков.

Ответственная за выпуск: руководитель РМО  
дошкольного образования Марина Шабалина
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СлуЖба СПаСения-01

Елена пасюкова 
pea@narslovo.ru 

нОВОгОдние и рождественские 
праздники - замечательное время 
для детей и взрослых. 

Почти в каждом доме устанавлива-
ют и украшают красавицу-елку. Для 
того, чтобы эти дни не были омраче-
ны бедой, необходимо обратить осо-
бое внимание на соблюдение мер 
пожарной безопасности, которые 
очень просты. 

Чтобы новогодние праздники 
не омрачились бедой, запомните 

 простые правила: 
1. ёлка устанавливается на устой-

чивой подставке, подальше от ото-
пительных приборов; 

2. для освещения елки необходи-
мо использовать только исправные 
электрические гирлянды заводско-
го изготовления.

Уважаемые родители!
Выполняйте эти элементарные 

правила пожарной безопасности 
и строго контролируйте поведе-
ние своих детей в дни зимних 
каникул! 

анастасия лаУр,  
инженер 81 пожарной  

части 59 ОФПС.

Поздравляем чикунову Евгению 
артемьевну с 86-летием!
Бабушка наша родная, любимая,
С днем рождения поздравляем,
Жить во здравии желаем!
И дружно просим: не болей,
И все собраться обещаем
На твой столетний юбилей.

Дети, внуки, правнуки.
Поздравляем шаблыко зинаиду 

Степановну с 65-летием!
Желаем, чтобы сердце не болело,
И чтоб не мчались быстро так года,
Чтоб волосы в печали не седели,
И чтобы рядом были верные друзья.

Муж, дети, внуки.
Поздравляем киселевых Николая 

Васильевича и Валентину Фадеевну 
с 55-летием совместной жизни!
У вас богатый юбилей –
Одни пятерки в нем!
И мы хотим вас поскорей 
Поздравить с этим днем!
Пятерки рядышком стоят,
Как рядом в жизни вы,
Так будьте счастливы стократ,
Как в чувствах вы верны!
Вы разделили пополам
Все, что судьба дала.
Здоровья и удачи вам,
Чтоб доброй жизнь была.

Дети, внуки, правнуки  
ильюша и Арсений.

21 декабря испол-
нился 1 год, как нет с 
нами дорогой, любимой 
сестры, дочери, жены, 
мамы Базуевой Юлии 
Сергеевны.

Когда уходят все мечты,
И почему им нет возврата?
Как боль переживали мы,
Ведь были счастливы когда-то?
Как, просыпаясь каждый день,
Понять, что это все реальность?
Как больно вспоминать тот день,
Когда все в жизни поменялось...

Кто помнит, помяните вместе 
с нами.

Родные.
23 декабря 2012 года ис-

полнится 4 года, как нет 
с нами дорогого мужа, 
любимого папы Боликова 
Фёдора Ефимовича.
Горечь утраты так велика,
Болью сжимает сердце тоска.
Образ твой ясный вечно храним,
Любим тебя и безмерно скорбим.

Просим всех, кто знал и помнит 
Федора Ефимовича, помянуть его 
вместе с нами.

Жена, дочь, зять.

СПОрт

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

В мнОгОфункциОнальнОм 
спортивном центре «Олимп» со-
стоялся IV областной турнир по 
боксу памяти участников локаль-
ных войн и вооруженных конф-
ликтов. 

Это мероприятие собрало более 
100 участников из Екатеринбурга, 
Тюмени, Краснотурьинска, Сухого 
Лога и других городов. Богданович 
здесь представляли воспитанники 
отделения бокса ДЮСШ в составе 20 
человек. 

Турнир начался с торжественного 
открытия, на котором с пожела-
ниями побед и уверенности в себе 

 перед участниками соревнований 
выступили почетные гости. В их 
числе были председатель Думы ГО 
Богданович Борис Гурман, директор 
управления ФКиС ГО Богданович 
Владимир Белов, директор БПТ Сер-
гей Звягинцев и другие. Спонсорами 
турнира выступили: свинокомплекс 
«Уральский» и комбикормовый 
завод. 

Бои были захватывающими, каж-
дый из участников показал все свое 
мастерство, чтобы одержать победу. 
Один из боев даже закончился но-
каутом. Болельщики поддерживали 
своих спортсменов кто как мог.

По информации главного судьи 
соревнований Павла Валова, в тур-
нире восемь наших боксеров стали 
победителями. Это Александр Ва-
сильчиков (в/к 42 кг), Егор Язов 
(в/к 62 кг), Роман Мышкин (в/к 48 

кг), Дмитрий Захаров (в/к 44,5 кг), 
а также Александр несытых (в/к 
75 кг), Александр Валов (в/к 60 кг), 
никита Казанцев (в/к 75 кг) и Вик-
тория Чучва (в/к 59 кг). 

У наших боксеров – восемь побед

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

250 СПОртСменОВ собрались 
на днях на лыжной базе «березка», 
чтобы принять участие в соревно-
ваниях по лыжным гонкам, посвя-
щенным открытию сезона. 

Здесь было довольно многолюдно, 
так как, помимо участников, а они 
были из Талицы, Сухого Лога, Ка-
менск-Уральского и других городов, 
присутствовало немало и болель-
щиков. 

В этих соревнованиях приняли 
участие богдановичские спортсмены, 
в том числе воспитанники отделения 

лыжных гонок ДЮСШ. Трассу лыжни-
ки проходили классическим стилем, 
а вот ее протяженность зависела от 
возраста участников. В этот день снег 
шел не переставая, но это не мешало 
лыжникам, т.к. трасса была подготов-
лена качественно.

После того, как все участники 
прошли дистанцию, состоялась це-
ремония награждения. По инфор-
мации старшего тренера-препода-
вателя лыжных гонок ДЮСШ Юрия 
Андреева, по итогам соревнований 
воспитанники спортивной школы 
заняли три призовых места. Так, на 
километровой дистанции первой ста-
ла Алла Кудрявцева (2001-2002 г.р.), 
второй – Яна Крутакова (2003-2004 
г.р.), третье место на дистанции в три 
километра занял Дмитрий Яковлев 
(1995-1996 г.р.).

Помимо этого, безоговорочную по-
беду среди наших спортсменов одержа-
ла Ольга Говорина, став первой среди 
взрослых на дистанции 3 км. Здесь же 
бронзу взяла Ольга пургина. На пяти-
километровой дистанции второе место 
у Владимира Григорьева, третье – у 
Виктора Лобасова. 

Лыжники открыли сезон

Новогодняя елка может быть опасной

ЗАпРЕщАЕТСЯ: 
украшать елку свечами, ватой, игрушками из бумаги и целлулоида; 
надевать маскарадные костюмы из марли, ваты, бумаги и картона; 
зажигать на елке и возле нее свечи, бенгальские огни, пользоваться 
хлопушками. 
Категорически запрещается в квартире пользоваться пиротех-

ническими изделиями!





ООО «Компания БЛОК»
торговая компания (продукты питания)

приглашает  
на постоянную работу:

тОргОВОгО преДСтаВителЯ
для работы в г. богдановиче, г. Сухом логу
Наличие л/а обязательно. 
Должностные обязанности:
Сбор заявок, выполнение планов продаж. 
Работа с дебиторской задолженностью.
З/п от 20000 руб. + компенсация ГСМ, офор-
мление согласно ТК РФ

Тел/факс. 8 (343) 359-29-69 (31, 27, 24) 
звонить в будние дни, с 9.00 до 17.00. 

Е-mail: zapad@blok.ural.ru 

Всего в турнире наши боксеры заняли 19 призо-
вых мест, в том числе восемь первых.
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Старт – один из самых волнительных моментов лыжной гонки. участники уходили со старта на дис-
танцию друг за другом.
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